



Hier, les joueurs de l'équipe nationale ivoirienne de football, les Éléphants, ont été reçus en grande pompe par le Président Alassane Ouattara à la présidence de la République.

En plus d'une cérémonie d'hommage, le président a annoncé des récompenses exceptionnelles pour les athlètes, le staff technique et la Fédération Ivoirienne de Football (FIF).

En 2015, après la victoire de la Côte d'Ivoire, chaque joueur avait reçu une prime de 30 millions de francs CFA et une villa d'une valeur équivalente.

Cette année, les récompenses ont été revues à la hausse. Chaque joueur recevra désormais une enveloppe de 50 millions de francs CFA et une villa du même montant. Le sélectionneur Faé Emerse quant à lui, se verra remettre une somme en espèces de 100 millions de francs CFA.

Le staff technique et la FIF ne seront pas en reste, avec des chèques respectifs de 400 millions et 300 millions de francs CFA.

Au total, Alassane Ouattara a généreusement distribué 300 millions de francs CFA à la FIF, 400 millions au staff technique, 100 millions à l'entraîneur, ainsi que des villas de 50 millions et des primes de 50 millions à chaque joueur.